



BANCO CENTRAL EUROPEO

Fráncfort, 24 de abril de 2002

NOTA DE PRENSA DEL BCE

EVALUACIÓN DEL CAMBIO DE MONEDA EN EL 2002

El Banco Central Europeo publica con esta fecha su informe sobre la evaluación del cambio de moneda en el 2002.

El informe ofrece una panorámica completa y una evaluación de la introducción de los billetes y monedas en euros en la zona de la moneda única, que concluyó con éxito a finales de febrero del 2002. El éxito del cambio de moneda fue el resultado, principalmente, de unos preparativos meticulosos y coordinados basados en la cooperación entre todos los interesados, así como de la gran aceptación de la nueva moneda común por parte del público. También desempeñó un papel importante la comunicación, que se desarrolló a través de extensas campañas de información tanto a escala nacional como europea. El informe señala, asimismo, que el proceso de cambio de moneda presentó muchos menos problemas de lo previsto. Por último, el Comité de Coordinación para el Canje del Efectivo (CashCo), comité del Eurosistema que centralizó la coordinación a partir de marzo del 2001, ha cumplido su mandato y ha sido disuelto.

El informe está disponible en la dirección del BCE en Internet y también puede solicitarse su versión impresa a la División de Prensa e Información del BCE, por fax o por correo electrónico (INFO@ECB.INT).

Banco Central Europeo

División de Prensa e Información

Kaiserstrasse 29, D-60311 Frankfurt am Main

Tel.: 0049 69 1344 7455, Fax: 0049 69 1344 7404

Internet: <http://www.ecb.int>

Se permite su reproducción, siempre que se cite la fuente